

Beschluss über die Landesfarben und das Landeswappen

Vom 2. Februar 1959 (Stand 1. September 2014)

(Erlassen vom Regierungsrat am 2. Februar 1959)

Ziff. 1

¹ Die Farben des Kantons Glarus sind Rot, Schwarz/Weiss, Rot, wobei der schwarzweisse Mittelstreifen gleich breit ist wie jeder anliegende rote Streifen. Die Grössenverhältnisse bei der Farbenfahne und bei der Flagge sind demnach folgende: Rot 1/3, Schwarz 1/6, Weiss 1/6, Rot 1/3.

Ziff. 2

¹ Das Kantonswappen zeigt in Rot den nach rechts ausschreitenden schwarzgewandeten Glaubensboten Fridolin mit dem dem Beschauer zugewandten barhäuptigen Kopf im Nimbus, in der Rechten den Stab, in der Linken das Buch haltend. Nimbus, Buch, Stab sind golden (gelb), das Gesicht und die Hände sind silbern (weiss).

Ziff. 3 * ...

I A/2/1

Änderungstabelle - Nach Beschluss

Beschluss	Inkrafttreten	Element	Änderung	SBE Fundstelle
22.04.2014	01.09.2014	Ziff. 3	aufgehoben	SBE 2014 22

Änderungstabelle - Nach Artikel

Element	Beschluss	Inkrafttreten	Änderung	SBE Fundstelle
Ziff. 3	22.04.2014	01.09.2014	aufgehoben	SBE 2014 22